

14 de noviembre de 1958

Sr. D. Fernando Solano
Plaza Aragón, 8
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Hace tiempo escribí a Serrano preguntándole por el estado de la composición del apéndice de mi Fernando el Católico. Después del esfuerzo que hemos realizado, y del tiempo que he invertido corrigiendo las pruebas y preparando el índice alfabético me parece que todos deseamos que esté terminado cuanto más pronto mejor. Por ello celebraría recibir las galeras del apéndice en cuestión, para corregirlo adecuadamente. Después me trasladaré a esa para concretar la compaginación de las últimas páginas del libro.

Creo que muy pronto serán convocadas las oposiciones para las Cátedras de Historia Moderna de Barcelona y Santiago. Todos hemos depositado en tí absoluta confianza.

Te abraza tu buen amigo,